

Se comenta sólo con...

Por la libre

Por Carlos Ramos Padilla*

Qué ha logrado AMLO con anticipar los tiempos electorales y "destapar" a sus "corcholatas"? Ha generado un rompimiento interno en Morena, una lucha anticipada y sucia.

También ha despertado ambiciones innecesarias y provoca que los mencionados apliquen más su día en promoverse que en hacer su trabajo. Además, ya van por la libre. Ellos saben que a uno a varios AMLO los va a traicionar y ya se están preparando.

Están, fuera de la ley, operando, usando recursos públicos que ya ha detectado el INE, por ello están molestos. Acarreados, mantas, bardas con pintas, panfletos y boletines callejeros es lo de menos. Lo importante es mostrar músculo, es llamar la atención, es creerse más de lo que son mítines, reuniones, conferencia de prensa, viajes y ahora filtración, buena o mala, en medios internacionales. Las redes sociales son otro factor para atraer y distraer. Otros personajes como Ricardo Monreal saben moverse en la política y en los medios de comunicación. Sabe con quién y cómo por ello la reunión con Santiago Creel no es menor. Veremos en días, en semanas, en meses que los hoy incondicionales morenistas estén coqueteando con alianzas opositoras, así la ambición. Las encuestas dividen no aportan. Un día están arriba al otro abajo y Marcelo, con permiso o sin este, junta, suma gente en las calles para que le griten "presidente". Lo cierto es ellos mismos deben, si son honestos, explicar de dónde salen los recursos. Mal si son del erario, de los impuestos, del presupuesto público, pero mal también si ellos aportan el capital millonario debido a que no corresponde a sus declaraciones patrimoniales. Todo esto ha provocado AMLO con su juego politico. Ya veremos los acomodos, que se habrán de dar, en el camino a las candidaturas de Morena, que al parecer el presiente ya dio indicaciones para retirar a Mario Delgado y dejar en Sheinbaum, ojo, la decisión de

quién habrá de sustituir al exsecretario de finanzas del gobierno de la CDMX. No dude que en breve veamos la guerra sucia con filtraciones de audios, videos y documentos comprometedores, incluyendo a quienes viven en Palacio Nacional. No habrá pues pacto civilizado entre ellos, la guerra está anunciada y para muchos es su última oportunidad, hay quienes quieren hacer creer que Monreal camina solo. Dice Marcelo que no va solo. Adán si se ve solo y AMLO le levanta la mañana Sheinbaum para acaparar "no estás sola". ¿Usted que cree?

* Conductor del programa VaEnSerio mexiquensetv canal 34.2 izzi 135 y mexiquense radio

@cramospadilla